

POLSEK

Semarak Operasi Lilin Rinjani 2024: Polda NTB Siapkan Pengamanan Nataru dengan Maksimal

Syafruddin Adi - NTB.POLSEK.ID

Dec 20, 2024 - 10:20



Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, SIK, usai memimpin Apel, Jumat (20/13/2024)

MATARAM, NTB – Dalam persiapan menyambut perayaan Natal dan Tahun

Baru (Nataru) 2024, Polda NTB menggelar Apel Pasukan Operasi Lilin Rinjani 2024 di Lapangan Tribun Bhara Daksa, Jumat (20/12/2024). Apel ini menjadi bukti nyata kesiapan jajaran Polri, TNI, dan instansi terkait dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama momen perayaan.

Dipimpin langsung oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, SIK., apel tersebut dihadiri tokoh-tokoh penting daerah, pejabat TNI-Polri, instansi pemerintah, tokoh masyarakat, pemuka agama, dan pemuda. Kehadiran mereka menegaskan sinergi lintas sektor dalam memastikan Nataru berjalan aman, tertib, dan lancar.

Dalam amanat yang disampaikan Kapolda NTB, pesan Kapolri Jenderal Pol. Listiyo Sigit Prabowo menjadi sorotan penting. "Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia ini adalah wujud kesiapan personel dan sarana prasarana dalam mengamankan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025," ujar Kapolda.



Presiden RI, Prabowo Subianto, sebelumnya juga menekankan pentingnya tugas pengamanan Nataru. "Saudara akan sibuk, saudara akan capek, laksanakan tugas dengan baik," pesan Presiden kepada jajaran Polri.

Perayaan Nataru, yang rutin menjadi agenda nasional, membawa tantangan tersendiri. Momen ini menjadi waktu bagi masyarakat untuk beribadah, berlibur, dan berkumpul bersama keluarga, sehingga memicu lonjakan mobilitas di berbagai daerah. Kapolda NTB menegaskan komitmennya untuk memastikan masyarakat dapat merayakan Nataru dengan aman dan nyaman.

Sebagai bagian dari Operasi Lilin Rinjani 2024, Polda NTB mengerahkan lebih dari seribu personel gabungan serta mendirikan 33 pos strategis. Pos tersebut terdiri dari 19 Pos Pengamanan (Pos PAM), 11 Pos Pelayanan (Pos Yan), dan 3 Pos Terpadu. "Personel di pos-pos ini akan siap melayani dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, baik dalam bentuk informasi maupun layanan kepolisian lainnya," kata Kapolda.

Irjen Pol. Hadi Gunawan juga mengajak masyarakat NTB untuk berperan aktif

mendukung Operasi Lilin Rinjani 2024. "Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Mari kita ciptakan perayaan Natal dan Tahun Baru yang harmonis, tertib, dan aman," imbaunya.

Dengan segala persiapan yang matang, Polda NTB berharap Operasi Lilin Rinjani 2024 menjadi momentum yang membawa kedamaian dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat. Natal dan Tahun Baru kini tak hanya menjadi momen perayaan, tetapi juga cerminan sinergi dan gotong royong untuk menjaga stabilitas dan keamanan bersama. (Adb)